

保福支部だより

2011年度 第 3号
2011年 1月14日(金)

自治労全道庁網走保健福祉部支部

部案で撤回

社会福祉課 査察指導員 ▲1 保健所 2課の統合

道素案でも

お知らせ 総支部春闘学習会

- 1 日時 2月19日(土) 13時30分～
20日(日) 12時00分まで
- 2 場所 網走観光ホテル
- 3 内容 (1)本部提起
(2)講演(その1)
(3)講演(その2)
- 4 支部に2名参加割当があります、参加を希望される方は、保健所 池(子ども未来係)まで報告下さい。

2011年1月6日に、2011年度組織機構改革(改悪)保健福祉部「部案」が示され、支部に関係する課題では、

- ①福祉課 査察指導員の1名削減
- ②保健所 2課統合 については、撤回

されました。

12月27日に実施した、「保健福祉部交渉」において、「再精査・再検討」という回答になっていましたが、改めて検討した結果、さすがに提案根拠に無理があることを認めざるを得ない、という結論に達したのだと思います。

1月11日には、2011年度組織機構改革「道素案」が示されましたが、「道素案」でもふれられていませんでした。

後は、1月26日早朝1時間ストライキを背景にした、1月25日の最終交渉を受けての、「道案」ということになります。

「道素案」にないから絶対に大丈夫という保障はありません、私達が油断していると復活してくることも可能性としてはゼロではありません。なにせ、相手は何でも有りの高橋知事です。

今組合で提起している、ステッカーや今後取り組む腕章着用闘争などをしっかり行って「絶対に認めない」という姿勢を示すことが大切です。

まだある不当な提案

支部の課題は、一定前進しましたが、保健福祉部関係では、

①北見病院・向陽ヶ丘病院の栄養士の1名削減

②北見保健所の2課統合とそれともなう ▲1 など不当な提案が撤回にいたっていません。

自分達にも関係する課題ですし、「自分の職場のことではない」と考えてしまうと、分断を許すことになります。

最後までしっかりたたかきましょう。

